

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE – 19 JUILLET 2022** 

## L'École polytechnique à la 2ème place des « Meilleures relations entreprises – Catégorie écoles d'Ingénieurs » aux Trophées AGIRES SYNERGIE

PALAISEAU, le 19 juillet 2023 - Lors de la 5ème édition des Trophées AGIRES SYNERGIE, l'École polytechnique s'est vue décerner la 2ème place (+1) dans le groupe « Meilleures relations entreprises – Catégorie Écoles d'Ingénieurs » grâce à la qualité de ses collaborations avec les entreprises. Cette distinction, visant à valoriser l'impact, l'innovation et le dynamisme des relations entre les établissements d'enseignement supérieur et les entreprises, est attribuée à partir d'un vote de ces dernières pour l'établissement avec lequel elles ont les meilleures synergies.

Les Trophées AGIRES SYNERGIE sont un classement français récompensant la qualité des relations entre les établissements d'enseignement supérieur et les entreprises. Pour cette cinquième édition, les 730 entreprises participantes ont décidé de valoriser la qualité et les innovations des actions et initiatives mises en place par l'École polytechnique dans la gestion et la fidélisation de ses entreprises partenaires. Pour faire leur choix, les entreprises ont voté sur des critères qualitatifs tels que la disponibilité, l'écoute, l'innovation, la créativité, la réactivité ou encore la constance.

Cette distinction récompense le travail des équipes Relation Entreprise et Partenariats, qui œuvrent tout au long de l'année, afin d'offrir aux étudiants et diplômés des opportunités professionnelles au sein d'organismes qui répondent à leur projet professionnel. Ce prix démontre également les capacités de l'École polytechnique à s'adapter aux besoins en matière de recrutement, et aux attentes en matière de formation, afin de proposer une approche sur mesure dans l'accompagnement de ses partenaires.

## **CONTACT PRESSE**

Mathilde Ordas T. 01 69 33 38 73 / M. 06 30 30 02 62 mathilde.ordas@polytechnique.edu



À PROPOS DE L'ÉCOLE POLYTECHNIQUE / Largement internationalisée (41% de ses étudiants, 40% de son corps d'enseignants), l'École polytechnique associe recherche, enseignement et innovation au meilleur niveau scientifique et technologique. Sa formation promeut une culture d'excellence à forte dominante en sciences, ouverte sur une grande tradition humaniste.

À travers son offre de formation – bachelor, cycle ingénieur polytechnicien, master, programmes gradués, programme doctoral, doctorat, formation continue – l'École polytechnique forme des décideurs à forte culture scientifique pluridisciplinaire en les exposant à la fois au monde de la recherche et à celui de l'entreprise. Avec ses 23 laboratoires, dont 22 sont unités mixtes de recherche avec le CNRS, le centre de recherche de l'X travaille aux frontières de la connaissance sur les grands enjeux interdisciplinaires scientifiques, technologiques et sociétaux. L'École polytechnique est membre fondateur de l'Institut Polytechnique de Paris.

www.polytechnique.edu